観音さんの道で石ひを発見!

こにあるのか気になった竜也君が、ぼく らに「行こう」と言ったので行くことに なぜかというと、社会の勉強で石ひがど 也君と章一君で観音さんに行きました。 しました。 ぼくは、 4月14日(土)に、 竜也君と真

竜也君で、 があって、2組に分かれました。ぼくと した。いっとき登ると2つに分かれる所 観音さんのふもとまで自転車で行きま 真也君と章一君でした。

道でした。ぼくた ふつうの車が通る 道で、真也君たちは、 もの道っぽい旧 ぼくたちは、 け 参



旧参道で石ひ発見

ちの行った道は、き けからとびでた、宙に浮いた石の上に立 ょりは少なかったけど急な坂でした。 が

が速かったです。 げて書いていたので読めませんでした。 たです。これからの調べ学習に生かして 下りるのは、 上で合流すると少し話して帰りました。 ぼくたちが来た旧参道の方 山を登るのは楽しかっ

じぞうがありました。石ひの文字はつな 道の方が石ひがありました。石ひの上に

た。

った1年生たちに

つと、けしきがきれいでした。こっちの

(三浦小学校 6 年 三好 勇%

拳

ノ川小学校

4 年

岩本

悠汰)

今年初の全校レク

かけた。「今日はバナナおにをします」と 初めての全校レク。心ぞうがばくばく 言ってからコートの説明をした。 レクが始まった。健吾兄ちゃんが号令を て出てきそうだ。きんちょうしながらも ぼくがレク・美化委員会に入ってから

なくなった。 ナおにが始まってきんちょうがちょっ 3年生がおにだ。 スタートした。 バ ナ

くなった。 けてきた。でもにげきれた。 わった。きんちょう感はなくなって楽し ゆいはちゃんがにらんでぼくを追 5分間が終 13 か

いた人にはく手し と思った。4分たって終わった。 かまった。(むつき君は足がはやいなあ の半分。少し手かげんをする。 て思いっきり走ってきた。にげたけどつ した。1年生のむつき君がぼくを目がけ 次は1年生のおにだ。 おにをがんば コートはさっ スター 残って き



全校児童でバナナおに

ワクワクする教室

なんと、 しは、 るドアを作っ うの国に行け は日記が宿題 からのテー でした。先生 でした。 てしまいまし 4月18日(水) 「発明の日 ふざけて なんと まほ わた

なったんだ)と、 などをけります。 方を教えてもらいました。 となかよくなり、 になあれ」というと空高く上がり宇宙人 上がりました。 んだよ、安心して」と言ったので(本当に けど「まほうの国では動物たちも話せる 中には動物たちがいました。 ドアになあれ!」とドアを開けてみると をつれて行ってあげたいです。 方を教えてもらいました。 缶けりのようなもので、缶のかわりに星 教えてあげました。 「びびでぃばびでぶー!まほうの そして「空を飛べるよう うれしくてぱっと飛 さいごに宇宙船の作 地球の日本の遊び方を すると、 今度はみんな 日本でいうと 宇宙の遊び おどろい 玉

(上川口小学校 4 年 平野 姫() まほうの国へ